
 

Niederschrift  
 
Gremium:     Sitzung am: 06.02.2012 Sitzungs-Nr. 16 
Ausschuss für  Umwelt und Energie -beratender Ausschuss- 
 
Sitzungsort:                                          Sitzungsdauer:  
Rathaus, Raum 126                                                                        18.15-19.40 Uhr 
 
 
Teilnehmer  anwesend von Top bis Top es fehlten 
        entschuldigt        unentschuldigt 
  
Herr  Jessel                   X                                                                  
Herr  Schönfeldt                                                  X                                   
Frau Dr. Meier             X                                                                           
Herr Strauß                  X                   
Herr Fischer                 X                            
 
 
Teilnehmer der Verwaltung: 
Herr Lidzba 
 
 
Gäste: 
keine 
 
Tagesordnung: 
 
a) Eröffnung der Sitzung 
  
b) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit und der 
Beschlussfähigkeit. 
 
c) Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
d) Billigung der Niederschrift der Sitzung vom  12.12.2011 
 
e) Einwohnerfragestunde 
 
f) Abwicklung der Tagesordnung 
 
  TOP  
   
g) Anfragen der Ausschussmitglieder 
 
h) Informationen des Fachbereichsleiters 
 
i)  Schließung der Sitzung 
 
 



   a/b)  Der Ausschussvorsitzende Herr Jessel eröffnet die Sitzung und     
           begrüßt alle  Anwesenden. 
           Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des  
           Ausschusses fest. 
 

c) Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 
 

d) Die Niederschrift der Sitzung vom 12.12.2011 wird mit 3 ja-Stimmen und 1 Enthaltung 
gebilligt. 

 
e) entfällt. 

 
    f) 
 
    g) Frau Dr. Meier fragt nach, welche Wertstoff-Containerplätze reduziert wurden. 
        Bisher wurde der Stellplatz am Konsum in der Rudolf-Tarnow-Straße vollständig       
        aufgelöst. Die Glas-Container wurden zum Stellplatz im Verbindungsweg zwischen  
        Schiller- und Goethestraße und die anderen Container zum Stellplatz am Bollenkamp  
        umgesetzt. 
        In diesem Zusammenhang merkt Herr Jessel an, dass die Container vom Stellplatz am  
        Spielplatz in der Straße der Jugend ebenfalls umgesetzt werden sollten. 
 
     h)  Herr Lidzba informiert über den  Stand der Ausschreibung des Rüstwagens: 
          Die Lieferaufträge für alle 4 Lose wurden im Dezember erteilt. Mit dem  
          Aufbauhersteller Rosenbauer wurde bereits ein Bauvorinformationsgespräch geführt.  
          Eine Bauanlaufberatung wird im März beim Hersteller stattfinden. 
          Am Freitag dem 10.02.2012 wird die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr    
          durchgeführt.  
          Die Arbeiten zum Löschwasserkonzept haben begonnen. Auch hier fand mit dem  
          Planungsbüro und den Stadtwerken eine Anlaufberatung statt. 
          Weitere Informationen: 
           Regionaler Planungsverband: Die Stadt Hagenow wird in dem Gremium durch den  
           Fachbereichsleiter Bauen, Ordnung, Grundstücks- und Gebäudemanagement, 
           Herrn Wiese und Herrn Oertel, Leiter Netzbetrieb Wasser bei den Stadtwerken  
           vertreten. Herr Oertel arbeitet in der Arbeitsgruppe Energie mit, die ein regionales  
           Energiekonzept entwickeln soll. 
           Wasser- und Bodenverband: Herr Lidzba informiert über die Ergebnisse der  
           Jahreshauptversammlung.   
           Mühlenteichdurchlass: Wegen der bei einer notwendig gewordenen Sonderprüfung  
           festgestellten Bauschäden im Bereich des alten Tunnels muss die Poststraße bis zur    
           Reparatur bzw. Neubaus des Durchlasses in dem Bereich halbseitig gesperrt werden. 
           Ein Planungsbüro erarbeitet Lösungsvorschläge und ermittelt die Kosten. 
           Die Sanierung kann voraussichtlich erst 2013 erfolgen. 
 

i) Gegen 18.30 Uhr schließt Herr Jessel die Sitzung. 
 
 
gez.:   Jessel          gez.: Lidzba 
            Ausschussvorsitzender                Protokollant 
 
 


